

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas segala rahmat dan karunia-Nya yang dianugerahkan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Skripsi yang berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Match Mine* Untuk Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Kelas VII di MTs Negeri 2 Medan T.A 2014/2015” ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih banyak kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M. Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih banyak juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Ida Karnasih, M.Sc, Ph.D., Bapak Drs. Zul Amry, M. Pd., dan Bapak Dr. KMS. Amin Fauzi, M.Pd., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Sragih, M.Pd. selaku dosen Pembimbing Akademik, Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Unimed, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Dr. Edi Surya, M.Si selaku ketua jurusan Matematika FMIPA Unimed yang sudah membantu dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Nursalimi, M.Ag selaku Kepala Sekolah, Ibu Dra.Hj Paridawatu, dan Ibu Nurhidayati Nasution, S.Pd selaku guru matematika di MTs Negeri 2 Medan yang telah membantu selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada yang terkasih Ayahanda Hamidan Nasution dan Ibunda Masnilon Batubara yang memberikan doa, semangat, dukungan moral serta material yang tak ternilai harganya sehingga penulis bisa memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika.

Untuk yang teristimewa kekasih dunia akhirat imam saya, suami saya yang tercinta Wan Fazlur Rahman, A.Md, S.Kom. saya ucapkan terimakasih atas doa, dukungan, maupun semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika. Terima kasih juga untuk adik tercinta Rizki Nuddin Nasution, Ainul Mardiyah Nst, dan M. Rasyid Ar-ridho atas doa dan semangatnya dan telah banyak membantu dalam pengerjaan skripsi ini. Serta kepada setiap anggota keluarga yang begitu banyak memberikan doa dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studinya di Unimed.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada rekan seperjuangan Betty, Adel, Adha, Agustina, Fathul, Damayanti, Fifa, Azizah dan semua teman-teman sekelas Pendidikan Matematika 2010 A yang telah memberikan dukungan dan semangat selama perkuliahan hingga penyelesaian skripsi ini. Terima kasih juga kepada teman-teman PPLT Unimed 2013 di SMP Negeri 1 Medan yang telah memberikan dukungan dan berbagi pengalaman belajar bersama.

Penulis menyadari banyak kelemahan baik dari segi isi maupun dari segi tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2015

Penulis,

Doriyani Nasution